



## Motivos de oración de tipo personal

Somos una familia en el Señor y queremos orar los unos por los otros, si quieres compartir algo para que los hermanos estén orando, dilo al Pastor.

- Por **Sara Marcos**, nuestra misionera en Mozambique, ya que además de su labor misionera, que ha de estar apoyada por todos, también está sufriendo las consecuencias del Ciclón.
- Por **Eliezer Bueno** que sigue sus estudios teológicos en la Facultad de la UEBE.
- Por el **Pr. Edison y su hijo Raúl**, ya que Raúl se someterá a un trasplante de riñón del padre. Por **Abigail, hermana de Karen**, que tiene 3 años y ha sido operada del corazón.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión.
- Por **Cristina Galán**, que se está recuperando de la última operación, y **por Paco, su marido**, para que siga evolucionando bien en su tratamiento.
- Por **Anita Solís** que si bien está algo mejor, sigue con los efectos de la radioterapia.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por el **Pr. Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la **familia del Pr. Roberto Velert y la iglesia**, después de su marcha con el Señor.
- Por las hermanas mayores, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley que reside en Suiza**. Que Dios le siga cuidando a pesar de su enfermedad, con nuevas fuerzas y más salud.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Manolo Reina y Jenny.
- Por la **Escuela de Padres** que desarrolla nuestra hermana Sylvia Ramiro.

## Motivos de oración de tipo general

- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se reúnen los domingos.
- Por **las autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Por el Gobierno de España.
- Por la **familia misionera Campelo**, que residirán en nuestro piso pastoral. Ya están de viaje a España y el 25 de marzo los recogemos en el aeropuerto. Por que se puedan adaptar bien a España y podamos ser de bendición a sus vidas.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para que se extienda el reino de Dios, en especial en la implantación de los **grupos en casas LAS TRES CES**.
- Por **los misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por el nuevo presidente de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) Pr. Juanito Jonsson que ha de formar su equipo de trabajo y plantear nuevo proyecto.
- Por la **AIBAE** que Dios dé visión para tener el proyecto que impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Avenida Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: [ieblaluz@gmail.com](mailto:ieblaluz@gmail.com) Web: [ieblaluzmalaga.es](http://ieblaluzmalaga.es)

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),  
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno  
Correo-e: [juanmanuelquero@gmail.com](mailto:juanmanuelquero@gmail.com)  
Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 65 - 24/03/19  
Participa: [boletinlaluzmalaga@gmail.com](mailto:boletinlaluzmalaga@gmail.com)

## «Padres que bendicen a sus hijos» (Deuteronomio 6:1-9)

La vida de un niño depende muchas veces de la vida de unos padres, que infunden en él principios buenos, y los mejores principios son aquellos que Dios nos presenta para vivir con sentido en este mundo. Los padres tienen que ser guías, buenos guías de sus hijos. ¿Cuál es la influencia que reciben hoy la mayoría de los niños? Los niños parecen estar buscando algo que merezca la pena, sus manos todo lo cogen, aunque las cosas les duren poco tiempo en ellas. Lo que es más importante es entender que su mente también lo hace, ya que lo recoge todo. En el Museo Británico de geología, hay una piedra que es casi tan dura como el acero. En ella se ve impresa unas huellas de las patitas de un pájaro. Estas se imprimieron con un leve toque cuando aquella piedra era blanda, y los años no la han podido borrar. Lo mismo ocurre con nuestros hijos, o con los niños pequeños. Muchas reacciones en su etapa de adultez, no hace referencia más que a lo que han recibido de pequeños. Aunque, Dios que es misericordioso puede borrar las huellas del pecado, marcadas por los padres en las vidas de los mismos hijos.

El estrés con todos sus desencadenantes, y la angustia de la inseguridad que presenta esta vida, es un factor de alta influencia. Niños que están llegando a la etapa de adolescencia se sumergen en la droga y en la bebida. Los juzgados siguen estando colapsados de mil problemas que rompen las relaciones humanas. Delitos y pleitos que marcan la característica de un mundo cada vez más orgulloso, donde el desarrollo se mide por patrones económicos y no por lo que hay en el comportamiento humano. Hemos podido ver niños robando en las playas o introduciéndose en los edificios para ver alguna «rendija» para conseguir algo.

Los niños pueden ser bendecidos por el autor de toda bendición, por Jesús (Mt. 19:14). Sin embargo, esa bendición, debe ser buscada por los padres. Recordemos que los niños que iban a Jesús no estaban solos, sino que eran llevados por sus padres.

El padre creyente, debe enseñar a sus hijos a amar a Dios con todo su corazón. Estas palabras, que explican que Jesús es la vida, deben ser repetidas constantemente a los hijos, pero es importante que sean vividas por los padres.

(Parte de la predicación de este domingo por la tarde, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

## Noticias y anuncios de nuestra iglesia

### Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 24, tema: «Preguntas para atrapar a Jesús». Texto general: Lucas 20:1-47». Próximo domingo día 31, tema: «Anuncios del fin». Texto general: Lucas 21:38.

### Homenaje a los padres de nuestra iglesia

Este domingo nuestra iglesia tendrá un homenaje a los padres. Por ello tendremos un culto especial, y tanto la UMMBE como los niños de la Escuela Dominical tendrán un tiempo para hablar de la relevancia de los padres. Así mismo se les entregará un detalle de recuerdo. Un momento especial también para invitar a amigos a compartir este tiempo con nosotros.

### Se enviaron los medicamentos para Venezuela



Desde el Ministerio de Obra Social y Relaciones Fraternales se estuvo coordinando la recogida de medicamentos y material sanitario para Venezuela. Nuestra hermana Mari Carmen Guerrero, fue quien, en este caso, como parte de dicha área de servicio, nos ayudó junto a otros hermanos. Damos gracias a todos los que habéis colaborado para poder preparar este envío, que sin duda será de muy ayuda para algunos venezolanos. Sigamos orando por la situación en Venezuela.

### Ya se han abierto 4 hogares para los grupos de las «LAS TRES CES»

“Comparte, Crece, Compañerismo”. Queremos comenzar a partir de abril. De momento se iniciará con cuatro grupos en las casas de los hermanos: Paco y Toñi; Paco y Cristina; Lourdes Domínguez; Tita Mari. De momento queremos comenzar con estos cuatro grupos y zonas, y más adelante veremos la posibilidad de que se vayan formando otros. El Pastor, además de llevar uno de los grupos estará coordinando este ministerio de las casas. Este martes a las 18:30 se tendrá una reunión con los hermanos que se encargarán de cada uno de estos grupos, y ya daremos más detalles. Estemos orando por ello, pues deseamos que Dios nos use para alcanzar a otras muchas personas.

### Situación en Mozambique y ayuda de nuestra iglesia



planeta. Se estima que se puede superar la cifra de 1.000 muertos en el lugar. Son muchos los

Nuestra iglesia va a recoger una ofrenda para ayudar en la situación de **Mozambique**. El Ministerio de Obra Social abrirá dicha ofrenda con 100 € a la que podemos incluir cada uno la aportación que estime conveniente. La ofrenda se la podemos entregar a la diaconisa **Loli Patricio** que se encargará de ello. La situación es de hecatombe. El peor desastre meteorológico acontecido en todo el hemisferio sur del

millares que necesitan ser rescatados. Como UEBE tenemos allí a nuestra hermana misionera Sara Marcos, que sabemos que está bien. Sara nos informa de la situación y de algunas acciones que se están dando para ayudar. Nuestra ofrenda recogerá a través de la UEBE que está en contacto con las personas pertinentes para tenerlos informados y coordinar esta ayuda. Nuestra Unión nos recomienda también que hagamos público este proyecto de ayuda para que otras personas o entidades puedan ayudar. Así además daremos también testimonio de los proyectos de nuestra iglesia.

### Un retiro con el Consejo de la Iglesia muy bendecido



El sábado día 16 celebramos un retiro de los diáconos con familias, así como con la familia pastoral y los misioneros Marcos y Sylvia. Damos gracias a los hermanos por las oraciones, ya que fue de bendición. Sigamos apoyando y orando por el liderazgo de la iglesia. Dios es el que llama, y esperamos que más hermanos y hermanas se levanten para asumir su responsabilidad en aquello que Dios le pida.

### Con el cambio de hora del domingo 31 cambiamos horario de cultos de la tarde

En España ya comenzó la primavera, y con ello vuelve el cambio de hora, por lo que en la noche del sábado (30) al domingo (31) los relojes se adelantan 1 hora (a las 2h. serán las 3h.) Con este motivo el domingo 31 cambia el horario de los cultos por la tarde. Así que el **próximo domingo día 31** el culto será a las 19:00 h.



### Cumpleaños Mes De Marzo: ¡Feliz Cumpleaños!

Nuestro mejor deseo es que Dios llene vuestros corazones de muchas bendiciones. **«Gozaos en el Señor siempre: otra vez digo: Que os gocéis» (Fil. 4:4)**. Día 2, Silvia Gallego; día 4 Abigail Ortega; día 5, Paco Martín; día 8, Alejandro Rojas; día 9, Lucía Acedo; día 11, Lourdes Domínguez; día 12, Montserrat Muñoz; día 13, Johanna Díaz; día 14, [...]; día 16, Emi Mercioni; día 21, Carmen María López; día 22, Irina Gonchuk; Día 23, Toñi Hilario; día 27, Pablo Wanderley; día 28, Ricardo Garralón; día 30, Paula Almanza.



Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles  
Domingo a las 12:00 h. Culto  
Domingo a las 18 h. Culto  
Reunión de jóvenes según programa.

### Actividades Regulares:

Martes Consejería Pastoral  
Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado  
Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).  
Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.